



Empresas

La CE considera que la compra de Air Europa por parte de Iberia puede suponer un riesgo de competencia

(Europa Press RSS)

La Comisión Europea ha considerado que la compra de Air Europa por parte de Iberia puede suponer un riesgo para la competencia con los archipiélagos, Sudamérica y otros países de Europa.

Mahou, Makro y Coca-Cola pugnan por ser el proveedor total de los bares

(Expansion)

Mahou San Miguel, Heineken, Coca-Cola, Makro o Pascual suben su oferta de servicios y valor añadido a bares y restaurantes para convertirse en una especie de 'Amazon' de la restauración.

Orona rebasa los mil millones de ventas en su primer año 'independiente'

(Expansion)

El grupo cooperativo creció un 12,6% en 2023, en su primer año fuera de la corporación Mondragón; y en el que realizó varias compras en Europa.

Ford arrastra pérdidas masivas en sus vehículos eléctricos a la espera de adjudicar modelos a Almussafes

(El periódico)

Las cuentas de su división de vehículos eléctricos no le salen a la multinacional del óvalo azul. A la espera de que Ford Almussafes reciba nuevos encargos de modelos electrificados -lo que garantizará su viabilidad al fabricar en la actualidad un solo modelo, el Kuga- la compañía acaba de anunciar unas pérdidas masivas por cada unidad eléctrica que produce.

Amber coge ventaja frente a Apollo tras ofrecer 1.650 millones para hacerse con Applus

()

El consorcio de I Squared y TDR elevó su precio hasta los 12,78 euros por cada acción, mientras que el fondo estadounidense, a través de Manzana Spain Bidco, ofreció 12,51 euros.

Chery acelera su desembarco en Europa desde España

(El periódico)

El grupo automovilístico líder en exportaciones de China, Chery, prepara la llegada de dos nuevas marcas al mercado español para 2025 como segunda fase de su introducción en [Europa](#).

Google supera los 2 billones de dólares de capitalización tras anunciar su primer dividendo *(Expansion)*

Alphabet, la matriz de la compañía, sube más de un 10% en la apertura de Wall Street tras batir previsiones en el primer trimestre. Leer

Solaris se refuerza en Italia con contratos por 200 millones *(Expansion)*

Solaris, filial de autobuses de CAF, se refuerza en el mercado italiano con dos pedidos para Roma de 354 vehículos y su posible ampliación. El importe rebasaría los 200 millones de euros.



Economía

Pedro Sánchez decide su futuro y el del Gobierno con todas las opciones abiertas *(Expansion)*

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, deshoja la margarita sobre su continuidad, una decisión que en medio de una gran expectación y con todas las opciones abiertas comunicará este lunes presionado por la ola de solidaridad de dirigentes y militantes socialistas que, muy preocupados, le reclaman no dar un paso atrás. Leer

Los coches eléctricos serán más baratos que los de combustión en tres años *(El Correo Digital)*

El precio de las baterías se desploma y China aviva la competencia en un mercado que comienza a tener masa crítica suficiente.

El número de trabajadores afectados por ERE se dispara un 65% hasta febrero *(Europa Press RSS)*

Los trabajadores afectados por expedientes de regulación de empleo (ERE) autorizados por las autoridades laborales o comunicados a las mismas aumentaron un 65% en los dos primeros meses del año en comparación con el mismo periodo de 2023, hasta un total de 18.587 afectados, según datos provisionales del Ministerio de Trabajo y Economía Social recogidos por Europa Press.

El FMI dice que los países pobres deben cumplir su parte para recibir apoyo económico *(El Economista)*

La directora del Fondo Monetario Internacional (FMI), Kristalina Georgieva, aseguró este domingo que los países pobres deben cumplir con su parte para recibir apoyo económico de las naciones ricas, en especial en materia de reestructuración de la deuda y para cubrir sus necesidades financieras.

Los beneficios de las industriales chinas suben un 4,3% en el primer trimestre

(El Economista)

Los beneficios de las principales empresas industriales de China aumentaron en un 4,3% en el primer trimestre con respecto al año anterior, reveló este sábado la Oficina Nacional de Estadística (ONE) del país asiático.



Finanzas

Santander regresa al 'top' de los 30 bancos más grandes de EEUU ocho años después

(Expansion)

El grupo sube tres posiciones tras la crisis bancaria de 2023 para convertirse en la segunda entidad comercial de Europa en el país, solo por detrás de HSBC.

El ICO podrá boicotear a los bancos que no den avales públicos para hipotecas

(ABC)

El Gobierno recoge en el documento de las condiciones de los avales públicos para que los jóvenes puedan acceder a hipotecas un aviso para los bancos ya que el Instituto de Crédito Oficial (ICO) se reserva la posibilidad de boicotear a las entidades que no formalicen operaciones con garantía estatal.

Ibercaja elevará el capital por la incertidumbre sin objetivo de salir a bolsa

()

El banco aragonés ha presentado un plan estratégico en el que aspira a incrementar un 10% la base de clientes entre 2024 y 2026 atacando las cuotas de la gran banca.

Las fusiones y adquisiciones en el sector seguros aumentan un 20% en España

(Expansion)

Generali protagonizó la mayor operación con la compra de Liberty.

Pablo Casado ya tiene comprometidos 40 de los 150 millones que busca para su fondo de capital riesgo

(ABC)

Dos años después de que Pablo Casado abandonara la política, el fondo de capital riesgo en el ámbito de la defensa del expresidente del PP, Hyperion , ya tiene comprometidos por encima de 40 millones de euros para hacer un primer cierre antes de verano. Según ha podido saber este periódico, quien se ocupa de comercializar es Singular Bank y los socios se limitan a explicar el proyecto, una estrategia que está dando sus frutos tanto en Europa, como en América, Estados Unidos e Israel. El compromiso mínimo que se solicita a los inversores es un millón de euros con la idea de alcanzar el objetivo inicial de 150 millones.

Laboral Kutxa busca crecer en Madrid y Barcelona con su oferta hipotecaria

(El Correo Digital)

La cooperativa de crédito seguirá remunerando los depósitos y aprovechará las sólidas ganancias para reinvertir

El capital riesgo se prepara para el regreso de las grandes operaciones con 6.000 millones de euros en liquidez

(El periódico)

La inversión en capital privado cayó cerca alrededor de un 40% durante el primer trimestre de este año, registrando operaciones por valor de 1.190 millones de euros, frente a los 2.172 millones alcanzados entre enero y marzo de 2023 y los 3.074 millones del mismo periodo de 2022, según datos de la patronal SpainCap.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf